



PRESIDENTE LO AVALA EN EL SENADO

“Preferible que se quede Monreal”

LÓPEZ OBRADOR afirma que le gustaría que el líder legislativo siguiera, porque, si no, “nuestros adversarios van a hacer un escándalo”

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@gmm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el denominado plan B de la reforma electoral no contiene ninguna disposición que contravenga la constitución mexicana, luego de que se acordó eliminar la denominada cláusula de vida eterna para los partidos más pequeños.

“Ya está revisada (la ley electoral). Me comentaban tanto el secretario de Gobernación como la consejera jurídica que va a quedar ya en firme la aprobación tanto de la Cámara de Diputados como en el Senado este año y en febrero se hace el procedimiento de eliminación de los artículos o del artículo que habían introducido sobre la suma de lo que se pensaba del PRIAN. Queda pendiente en febrero quitar eso, que ya están de acuerdo los legisla-

dores”, expresó.

Al subrayar que los conservadores “no se salieron con la suya” en eso de que el INE no se toca, el Presidente estimó que la oposición tiene todo el derecho de acudir a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para impugnar las modificaciones aprobadas por los legisladores de su partido y aliados.

“Los adversarios van a ir a la Corte para pedir que se declare inconstitucional, pero no hay nada Inconstitucional. Desde luego, será la autoridad competente la que va a fallar. Yo estoy muy contento porque no se salieron con la suya de mantener los privilegios en el INE, estaban contentísimos porque no se había reducido el presupuesto, los partidos van a seguir eligiendo a los funcionarios del INE y no el pueblo”, destacó.

Una vez más el presidente López Obrador se pronunció en el sentido de que es preferi-

ble que Ricardo Monreal, quien votó en contra de su propuesta

electoral, permanezca como líder de la bancada de Morena en el Senado”.

“Yo no estoy a favor de las expulsiones. A mí sí me gustaría que él siguiera porque si no, nuestros adversarios van a hacer un escándalo. No, no, no, es que no pasa nada, ya cambió todo. Un senador, un diputado, ya tiene que cular, su proceder, o, como decía Juárez, tiene que pensar en su recto proceder, ya no es aquello de que yo hago lo que quiero, sí has lo que quieras, nada más que cuando vayas a pedir de nuevo el voto te van a decir, ‘toma tu champotón’, así están las cosas”, sentenció López Obrador.

Para hoy martes, el presidente López Obrador tiene programado reunirse con los senadores de su partido en Palacio.



2

SENADORES

de Morena votaron en contra de las leyes secundarias de la reforma electoral.



Ya cambió todo. Nada más que cuando vayas a pedir de nuevo el voto te van a decir, "toma tu champotón."

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO



Foto: Karina Tejada

Ricardo Monreal votó en contra de las leyes secundarias de la reforma electoral.